

REACH Statement REACH Verordnung (EG) Nr. 1907/2006

Unsere Geschäftspartner kennen uns als verlässliches, verantwortungsbewusstes und faires Unternehmen. Dieser gute Ruf basiert nicht zuletzt auf konsequenter Compliance, also der selbstverständlichen Einhaltung von geltendem Recht, Vereinbarungen und internen Regeln.

Unser Verständnis von Nachhaltigkeit, Compliance und unternehmerischer Verantwortung ist eng mit unseren Geschäftszielen verbunden, die höchste Qualität, Langlebigkeit und Zuverlässigkeit am Küchenwasserplatz bieten. Für BLANCO ist es deshalb ein wichtiges Anliegen, Nachhaltigkeit und Compliance in sämtlichen geschäftlichen Abläufen anzuwenden. Dazu gehört eine ganzheitliche Sicht auf ökologische, rechtliche und soziale Herausforderungen in unserer Organisation, unseren Prozessen, unserer Lieferkette und unseren Produktlösungen.

REACH – Chemikalienrecht in der EU

Die VERORDNUNG (EG) Nr. 1907/2006 DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES (REACH) vom 18. Dezember 2006 regelt die Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe innerhalb der EU.

Sie enthält auch Bestimmungen zur Weitergabe von Stoffinformationen innerhalb der Lieferkette. Besonders besorgniserregende Stoffe werden in der SVHC (Substances of very high Concern) Kandidatenliste der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) geführt (<https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>).

Die REACH Verordnung wurde mit dem Ziel erlassen, Menschen und die Umwelt vor Gefahren und Risiken, die von chemischen Stoffen ausgehen können, besser zu schützen. Unsere daraus resultierenden Verpflichtungen nehmen wir sehr ernst.

In engem Kontakt zu unseren Lieferanten erfolgt die regelmäßige Abfrage und Bestätigung zur Einhaltung der Vorgaben der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH), interne Prüfungen belegen dies zusätzlich. Zudem sind die Anforderungen der REACH-Verordnung verbindliche Vorgaben für die Entwicklung und Freigabe unserer Produkte.

Gemäß Artikel 33 der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) sind wir verpflichtet ihnen mitzuteilen, wenn ein geliefertes Erzeugnis einen Stoff der SVHC Kandidatenliste (<https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>) zu mehr als 0,1 % enthält.

Wir weisen darauf hin, dass unsere Armaturen, Spülmittelspender und Ablaufgarnituren, Wassersysteme Erzeugnisse aus Legierungen enthalten, die den SVHC Stoff Blei (EC-Nummer: 231-100-4, CAS Number: 7439-92-1) in einer Konzentration über 0,1 % Masseanteil enthalten.

SCIP–Datenbank

BLANCO Produkte welche einen SVHC Stoff (Blei) in der Konzentration > 0,1% enthalten werden zudem in der SCIP-Datenbank der ECHA registriert. (<https://echa.europa.eu/scip>)

Eine Übersicht der registrierten Produkte nebst Registrierungsnummer finden sie in der Auflistung im Anhang.

REACH Statement REACH Regulation (EC) No. 1907/2006

Our business partners know us as a reliable, responsible and fair company. This good reputation is based not least on consistent compliance, i.e. the self-evident adherence to applicable law, agreements and internal rules.

Our understanding of sustainability, compliance and corporate responsibility is closely linked to our business goals of providing the highest quality, durability and reliability at the kitchen water place. It is therefore an important concern for BLANCO to apply sustainability and compliance in all its business processes. This includes a holistic view of environmental, legal and social challenges in our organization, our processes, our supply chain and our product solutions.

REACH – Chemicals legislation in the EU

The REGULATION (EC) No. 1907/2006 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL (REACH) of 18 December 2006 regulates the registration, evaluation, authorisation and restriction of chemicals within the EU.

It also contains provisions on the transfer of substance information within the supply chain. Substances of very high concern are included in the SVHC (Substances of very high concern) candidate list of the European Chemicals Agency (ECHA) (<https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>).

The REACH Regulation was adopted with the aim of better protecting people and the environment from hazards and risks that can arise from chemical substances. We take our resulting obligations very seriously.

In close contact with our suppliers, we regularly query and confirm compliance with the requirements of Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH), which is further proven by internal audits. In addition, the requirements of the REACH Regulation are binding requirements for the development and release of our products.

According to Article 33 of Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH), we are obliged to inform you if a supplied article contains more than 0.1% of a substance from the SVHC Candidate List (<https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>).

We would like to point out that our fittings, washing-up liquid dispensers and drain sets, water systems contain products made of alloys containing the SVHC substance lead (EC number: 231-100-4, CAS number: 7439-92-1) in a concentration of more than 0.1% by weight.

SCIP database

BLANCO products containing an SVHC substance (lead) in concentrations > 0.1% are also registered in ECHA's SCIP database. (<https://echa.europa.eu/scip>)

An overview of the registered products and registration number can be found in the list in the appendix.

Anhang/Appendix:

SCIP–Datenbank Registrierungsnummern BLANCO Produkte/ SCIP-Database Registration Numbers BLANCO Products

SCIP-Numbers	Product Group
3f39d792-9940-4a6c-bf24-c0c17a63a9b2	Stainless Steel Sinks
36d7890f-2def-4fd4-a8da-9b7bd0a2f8ba	Composite Sinks
04651ff7-7edc-479b-be8c-2d4f36c0197a	Ceramic Sinks
3fcbf15f-87ab-46b3-8067-d5e969f54ecf	faucet with pullout spray
aa2da9a9-48b0-494a-b125-df040f41b48c	Kitchen Faucet w/o pullout spray
22a61841-9d8e-4ae2-8c93-9c1d59dfb708	Soap dispensers
d9778c5a-6932-48ab-8937-7a7ee9725d49	Drain sets
d2931b7f-dcc9-4c17-b7ca-c8bc131bc96d ee688360-d9cd-4efc-a749-95d71a1a7b8c 0c2bb938-99f4-4276-8a47-57ce8eba6f0d 0e524402-2d50-46de-b08e-471c51eae707	Pull knobs
89b0222c-9d86-44ad-92f6-a7e3a36c80c2	Waste fitting set with overflow kit
182e9c88-0f5c-4751-a25c-a32bbb3b59d5	Boiler HOT
9d7ef894-2fe3-476f-a5ca-1ed91d08de64	Drink Filter Set Soft
9d43139f-84c5-4e6a-8209-b9a587ac08aa	Auto Move
db5f7acc-b072-434f-9a56-9ecc623fadab	Multi Frame
4ca853c0-4e7c-45a6-9e38-1952e28188fb	Drink.FILTER
092ee9da-f012-4d1a-9543-2824453dab87	Drink.HOT
a5674ede-b725-49c4-bc98-31e2ac7f4fa8	Drink.SODA
16b0106b-abb0-468d-b0ef-a4ad22aa7302	Drink.Systems
2422c0f3-4847-4731-bd38-e52c33b05a1b	CO2-Cylinder
d8846ee5-18ef-4de1-897a-68701a2667d2	Hose weight
ab8adb4a-8618-4818-8623-aff4c902d7d0	Flexible hose
eccb1353-a294-4af3-bab3-8ad684d1228c	Spray
0a3f9086-7ae5-4a9a-9599-8628bf6ca596	Shower hose
72640ec6-0541-4d2e-a40a-20e253b6dd34	Waste fitting with overflow kit
07513328-4bc4-4f3d-8dc2-7ac877217028	Waste fitting w/o overflow kit
5b9e2ee7-d151-4aeb-8e1b-993acf247ba0	Basket strainer
3d478674-8159-4c05-9be3-9deb5fbafc94	Overflow
eb463be3-42d1-4fdc-bc17-7ad4691de3a3	Jet regulator
021273a4-3ba5-4c42-b755-7874b640832c	Spout
a1863f40-9fa5-43ee-994b-9659608abe9a	Basering
398075b0-7073-4b9c-891c-a59b09326fbc	Lever

BLANCO GmbH + Co KG,
Flehinger Str. 59, 75038 Oberderdingen
info@blanco.de, www.blanco.com

0001/04-25 © BLANCO GmbH + Co KG 2025

Handelsregister: AG Mannheim HRA 240197; persönlich haftende Gesellschafterin: BLANCO Beteiligungs-GmbH, 75038 Oberderdingen, Handelsregister: AG Mannheim HRB 240052; Geschäftsführer der BLANCO Beteiligungs-GmbH: Frank Gfrörer (Vorsitz), Rüdiger Böhle, Holger Stephan. Vorsitzender des Verwaltungsrates: Manuel Blanc